

Fontaine ● Le collège Gérard-Philippe a rythmé le carnaval



Le collège Gérard-Philippe a participé en musique à l'évènement. Photo Le DL/Dr

Les élèves de 4^e SEGPA du collège Gérard-Philippe étaient à l'honneur lors du carnaval grâce à leur superbe prestation. En effet, le groupe musical de percussions sur bidons, appelé Doum Tak, est entraîné depuis plus d'un an par l'intervenant musical de la Source, Marc Quercia, et emmené avec talent et enthousiasme par leur professeure Laurence Cordeilla et le soutien de Stéphane Pietrera, professeur également. Les élèves ont pu répéter à la Source avec la fanfare et la Batucada avant d'aller jouer avec ces deux formations devant un public chaleureux, sur le parvis de la mairie.

Une animation que le collège souhaite renouveler tous les ans, et poursuivre la collaboration avec la Source, avec qui une convention est mise en place et qui permet aux élèves de découvrir d'autres lieux, se confronter à un public, être en harmonie et partager ensemble des moments forts. Des rencontres très utiles dans leurs relations et leurs apprentissages, notamment pour l'estime et la confiance en soi.